### COMISIÓN PERMANENTE DE HONOR Y JUSTICIA

**ASUNTO:** SE RINDE INFORME Y DICTAMEN

DR. DANIEL OCTAVIO VALDEZ DELGADILLO PRESIDENTE DEL CONSEJO UNIVERSITARIO Presente.

En la ciudad de Mexicali, Baja California, siendo las 11:00 horas del día 31 de agosto de 2022, se reunieron de manera virtual por la plataforma Google Meet, los C.C. EMILIO MANUEL ARRAYALES MILLÁN, JOSÉ ALFONSO JIMÉNEZ MORENO, MARIO ALBERTO CURIEL ÁLVAREZ, ALBERTO LEOPOLDO MÓRAN Y SOLARES, ALEJANDRO JOSÉ PEIMBERT DUARTE, DANIEL GONZÁLEZ MENDOZA, ROBERTO ALEJANDRO REYES MARTÍNEZ, LUIS WALTER DAESSLÉ HEUSER, CLAUDIA LIZETH MÁRQUEZ MARTÍNEZ, ÓSCAR GUTIÉRREZ RUÍZ, SUSANA GUTIÉRREZ PORTILLO, CAROLINA AVILÉS ORTEGA, NUT VALERIA CHÁVEZ MÉNDEZ Y DENNIS ALEJANDRA MEJÍA TORRES, integrantes de la COMISIÓN PERMANENTE DE HONOR Y JUSTICIA, del Honorable Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Baja California, en acatamiento al citatorio girado por el DR. LUIS ENRIQUE PALAFOX MAESTRE, Secretario de dicho cuerpo colegiado, y:

#### RESULTANDO

Que por acuerdo del Pleno del H. Consejo Universitario, tomado en su sesión ordinaria del 31 de mayo de 2022, se encomendó a esta Comisión, acorde a lo establecido por el artículo 62 del propio Estatuto General, emitir dictamen respecto a la propuesta para asignar el nombre de "Dr. Eduardo Sánchez López", al quirófano del área de Enseñanza Quirúrgica del edificio "L" Hospital de Enseñanza Veterinaria del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias, que presenta el Rector, por solicitud del Consejo Técnico de Investigación del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias. La Comisión Permanente de Honor y Justicia formula las siguientes:

#### CONSIDERACIONES:

1. Que, de conformidad con los artículos 1, inciso g) y 10 BIS del Reglamento del Reconocimiento al Mérito Universitario, la Universidad Autónoma de Baja California podrá conferir la asignación del nombre de personas distinguidas a salones de clase, auditorios y gimnasios, o cualquiera otra instalación o espacio.

1

CARRY DAY

W. Jane.

af fur

De play

- 2. Que, además, el artículo 10 BIS del Reglamento en cita, dispone que, si la propuesta de otorgamiento de la distinción mencionada proviene de alguna unidad académica, deberá obtenerse la aprobación del Consejo Técnico respectivo.
- 3. Que, habiendo examinado detenidamente la propuesta, los integrantes de esta Comisión discutieron y propusieron que de ser favorable el otorgamiento de la distinción solicitada por el Consejo Técnico de la citada unidad académica, sea asignado el nombre de "Dr. Eduardo Sánchez López", al quirófano del área de Enseñanza Quirúrgica del edificio "L" Hospital de Enseñanza Veterinaria del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias; habiéndose votado el punto correspondiente y aprobado por unanimidad de los integrantes presentes.
- 4. Que, una vez concedido el uso de la voz al Dr. José Carlomán Herrera Ramírez, director de la unidad académica, solicita el apoyo de la Dra. Sonia del Carmen Soto Alvarado y del Dr. Alberto Barreras Serrano para proponer y manifestar ante esta comisión los antecedentes relativos a la propuesta presentada, destacando lo siguiente:
  - a. Una relevante trayectoria dentro del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias desde 1984 a la fecha, y una eminente labor docente en el área de la cirugía veterinaria, caracterizada por su trabajo de enseñanza tanto curricular como extracurricularmente, con gran compromiso hacia la preparación de alta calidad de los estudiantes con un alto grado de responsabilidad y entrega al trabajo; en sus 36 años como académico en la UABC ha desarrollado una labor de investigación en sistemas de producción animal.
  - b. Desde su ingreso a la UABC ha sido el responsable del diseño y actualización de las unidades de aprendizaje de tema quirúrgico, así como del diseño de las instalaciones actualmente utilizadas en el Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias para el aprendizaje de la cirugía, las cuales cuentan con las características para ubicarlas como entre las tres más modernas y mejor diseñadas del país.
  - c. En 1984 al ser designado como coordinador de la clínica de pequeñas y grandes especies inició la actualización de los servicios clínicos y quirúrgicos que proporcionaba esta área de atención médica, organizando un plan intrahospitalario que respaldó el entrenamiento práctico aplicado de los estudiantes del programa de medicina veterinaria; apoyado por el entonces departamento de tecnología audiovisual de la UABC fue el pionero en la producción de videograbaciones de procedimientos quirúrgicos con fines de enseñanza, logrando la producción de una serie de materiales que no solo han sido utilizado en la enseñanza de la cirugía dentro del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias sino también por otros programas de medicina veterinaria nacionales y del extranjero.
- d. Ha desarrollado una labor de investigación en la enseñanza de la cirugía veterinaria de los alumnos de licenciatura en veterinaria y zootecnista. Lo anterior, le ha permitido apoyar en la preparación quirúrgica no solo de

Cupil P

2 Chiz Jun

ph the

estudiantes de veterinaria, sino también en la Facultad de Medicina del campus Mexicali.

- e. Como Director del IICV del 2001 al 2009 ante la nueva tendencia de profesión de una mayor demanda por la clínica en las especies pequeñas, gestionó la infraestructura y equipamiento requerido para el entrenamiento clínico y quirúrgico en esta especialización médica, de tal forma que los estudiantes alcanzaran las competencias profesionales que le son exigidas para la atención clínica de los pacientes.
- f. Su trayectoria dentro de la enseñanza de la cirugía veterinaria respaldó que haya participado como miembro fundador de la Academia Mexicana de Cirugía Veterinaria, pero además esta actividad y el resto de su trayectoria académica y de investigación le permitió ser aceptado como miembro de la Academia Veterinaria Mexicana.
- g. Creó un programa de servicio social para la esterilización de perros y gatos a bajo costo, el cual busca atender el problema de la sobrepoblación canina y felina, promoviendo la esterilización de mascotas de los sectores sociales desfavorecidos, aprovechándolo además para ampliar el entrenamiento a los estudiantes del programa educativo.
- h. Ha sido un innovador en la enseñanza quirúrgica y mentor de cientos de estudiantes, adquiriendo un realce los conocimientos de cirugía y practica de los egresados del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias.
- 5. Que con las consideraciones anteriores, se emite el siguiente:

#### **DICTAMEN:**

ÚNICO.- Se asigne el nombre de "Dr. Eduardo Sánchez López", al quirófano del área de Enseñanza Quirúrgica del edificio "L" Hospital de Enseñanza Veterinaria del Instituto de Investigaciones en Ciencias Veterinarias, que presenta el Rector, por solicitud del Consejo Técnico de Investigación de la citada unidad académica.

ATENTAMENTE

Mexicali, Baja California, a 31 de agosto de 2022

"POR LA REALIZACIÓN PLENA DEL SER"

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE HONOR Y JUSTICIA

DANIEL GONZÁLEZ MENDOZA
Director del Instituto de Ciencias Agrícolas

EMILIO MANUEL ARRAYALES MILLÁN Director de la Facultad de Deportes

fly -

Cutell

06

Sal Lad

m2.

MARIO ALBERTO CURIEL ÁLVAREZ Director del Instituto de Ingeniería

ALBERTO LEOPOLDO MÓRAN Y SOLARES Director de la Facultad de Ciencias

ALEJANDRO JOSÉ PEIMBERT DUARTE Director de la Facultad de Arquitectura y Diseño JOSÉ ALFONSO JIMÉNEZ MORENO Director del Instituto de Investigación y Desarrollo Educativo

ROBERTO ALEJANDRO REYES MARTÍNEZ Director de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería LUIS WALTER DAESSLÉ HEUSER Director del Instituto de Investigaciones Oceanológicas

CLAUDIA LIZETH MÁRQUEZ MARTÍNEZ Profesora de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería, Administrativas y Sociales ÓSCAR GUTIÉRREZ RUÍZ Profesor de la Facultad de Arquitectura y Diseño

SUSANA GUTIÉRREZ PORTILLO Investigadora del Instituto de Investigaciones Culturales

DENNIS ALEJANDRA MEJÍA TORRES Alumna de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales

NUT VALERIA CHÁVEZ MÉNDEZ Alumna de la Facultad de Ciencias CAROLINA AVILÉS ORTEGA Alumna de la Facultad de Enfermería

flyin,

Mr. What